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НА РАБОТЕ ЖАЛОСТИ НЕ МЕСТО

Анна Еремина работает в Следственном комитете более 9 лет. В декабре 2011 года молодая
девушка поступила на службу в Увинский следственный отдел следственного управления по
Удмуртской Республике делопроизводителем. Должность тогда называлась старший
специалист, в последующем её переименовали - старший помощник руководителя. С февраля
2013 года Анна приступила к новой должности – следователь, в настоящее время старший
следователь.

Напряжённый график и ежедневный тесный контакт с криминальным миром не мешают
капитану юстиции Ереминой воспитывать двоих детей и прекрасно выглядеть.
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- Почему Следственный комитет, а не органы внутренних дел или адвокатская
деятельность?

- Со школы решила выбрать профессию, связанную с полицией. После школы поступила в
колледж милиции. А когда пришло время проходить практику, обратилась в Следственный
комитет, тогда он ещё был при прокуратуре. С тех времён работа в комитете меня зацепила,
показалась очень интересной и увлекательной. Именно тогда было принято решение, в каком
направлении буду работать, и я чётко осознала, что хочу быть следователем Следственного
комитета.

- Значит, после колледжа, Вы сразу пошли работать в Следственный комитет?

- Нет. Туда устроиться сразу не смогла, требовалось высшее образование. После колледжа я
пошла работать заведующей канцелярии 1 участка мирового суда посёлка Ува, а потом
полгода ещё работала юристом в колонии ИК-3. Но всё свободное время ходила
общественным помощником и помогала следователям.

- Что чаще всего помогает вам в расследовании и раскрытии преступлений?

- Раскрытием преступлений у нас занимаются оперуполномоченные полиции, которые
сопровождают уголовные дела. Следователь же расследует чаще всего уже раскрытые
преступления. Конечно, когда поступает сообщение о каком-либо преступлении, мы выезжаем
на место и вместе с оперативными работниками полиции прилагаем все усилия по раскрытию
данного происшествия.

- Вам бывает жалко подследственных? Как оставаться здравомыслящим
следователем?

 - На жалость не имеем право. У нас как правило преступления тяжкие и особо тяжкие  -
убийства, изнасилования, причинение смерти по неосторожности. Как можно жалеть человека,
который лишил жизни другого, либо совершил изнасилование?

- Как реагирует население, когда на происшествие выезжает женщина-
следователь?

- Спокойно. Женщина-сотрудник в наше время уже обычная практика. В полиции тоже
мужской коллектив заменяется женским.

- Как Вы считаете, есть ли женская логика? А женская интуиция?

- Да, есть. Обсуждая с коллегами сложное дело, высказываю свою точку зрения, они свою, и
приходим к общему мнению. Интуиция тоже, конечно есть, куда без неё. Но для уголовного

  © 2024 Следственное управление Следственного комитета Российской Федерации по Удмуртской Республике  

                                               2 / 3



  
 

  

дела нужны доказательства, которые нужно класть в основу обвинения.

- Помогает ли опыт работы визуально проанализировать человека?

- Отработав в отделе 9 лет, невольно замечаю, есть ли у человека судимость, находился ли он в
местах лишения свободы или нет.

- А как муж относится к выбору Вашей профессии?

- Относится нормально. Знает, что мне нравится моя работа.

- Хотели бы Вы, чтобы Ваши дети пошли по вашим стопам?

- Дочь - точно нет. Работа интересная, но, думаю, не подойдет ей по характеру. А если сын
примет такое решение, то, конечно, поддержим.

 Дарья Сергеева
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